

## Definen comparecencias por Segundo Informe estatal

Del 7 al 9 de octubre, cinco secretarios del gabinete estatal **comparecerán ante el Pleno del Congreso** 

#### ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — La Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la 62 Legislatura ha definido la Glosa, proceso que se llevará a cabo del 7 al 9 de octubre, durante el cual comparecerán cinco funcionarios.

Los llamados a este ejercicio de rendición de cuentas, en el marco del Segundo Informe de Gobierno, son: Horacio Duarte Olivares, secretario General de Gobierno, quien acudirá el 7 de octubre a las 11:00 horas; el secretario de Seguridad, Cristóbal Castañeda Camarillo, programado para el 8 de octubre a las 11:00 horas; y, el mismo día, está convocada la secretaria de Desarrollo Económico, Laura González Hernández, a las 14:00 horas.

También está citado el secretario de Finanzas, Óscar Flores Jiménez, para el jueves 9 de octubre a las 11:00 horas, y la secretaria del Campo, María Eugenia Rojano Valdés, para ese mismo día a las 14:00 horas.

Se indicó que el formato será el mismo que el del año pasado, todas las comparecencias se realizarán ante el Pleno y tendrán una dura-



ECRETARIOS COMPARECERÁN

el General de Gobierno, Seguridad, Desarrollo Económico, Finanzas y Campo.

7

GRUPOS

parlamentarios tendrán la oportunidad de plantear preguntas.

ción aproximada de dos horas. Cada bancada podrá realizar cuestionamientos, y el funcionario o funcionaria contará con una intervención inicial de 15 minutos, una etapa de respuestas de 10 minutos y una contrarréplica de hasta 10 minutos.

Al respecto, el presidente de la JUCOPO y líder parlamentario de Morena, Francisco Vázquez, Rodriguez, informó que el tiempo no permitió convocar a más funcionarios. "No nos da tiempo para que puedan



Francisco Vázquez Rodríguez, Presidente de la JUCOPO y lider parlamentario de Morena.

#### FRANCISCO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ

Presidente de la JUCOPO

"No nos da tiempo para que puedan venir todos los secretarios, esa es la verdad. Todo mundo piensa que hay que hacer una Glosa de lo malo, cuando hay mucho que destacar"

venir todos los secretarios, esa es la verdad. Todo mundo piensa que hay que hacer una Glosa de lo malo, cuando hay mucho que destacar", 2

HORAS durará cada una de las comparecencias.

Una vez definida la Glosa y su formato, los coordinadores de los siete grupos parlamentarios PRI, PAN, PRD, Movimiento Ciudadano, Morena, Partido del Trabajo y PVEM, determinaria en los próximos días cuántas preguntas harán a cada funcionario, en quésentido irán y el orden de las participaciones.

Aseguró que no se trata de un formato de comparecencias "arcaico", ya que su objetivo es permitir una exposición por parte de los funcionarios, considerando que el informe ya fue entregado y contiene datos y estadísticas concretas.



Gómez Álvarez presentó su Informe de Gobierno ante el Congreso mexiquense el 22 de septiembre

### GLOSA DEL 2° INFORME DE GOBIERNO ESTATAL

# Cinco secretarios, a comparecencia

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

El Congreso acordó limitar las intervenciones debido al tiempo reducido en el calendario legislativo

l Congreso del Estado de México se alista para recibir a cinco integrantes del gabinete estatal como parte de la glosa del Segundo Informe de Gobierno de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, cuya comparecencias se realizarán los días 7, 8 y 9 de octubre en el Pleno legislativo, confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez.

De acuerdo con el legislador morenista, el lunes 7 comparecerá el secretario general de Gobierno; el martes 8 harán lo propio el secretario de Seguridad y la secretaria de Desarrollo Económico; mientras que el miércoles 9 será el turno del secretario de Finanzas y de la secretaria del Campo.

Văzquez Rodríguez explicó que se acordó limitar a cinco las comparecencias debido al tiempo reducido que tiene la Legislatura para abordar todos los temas del calendario legislativo.

"No nos da tiempo para que puedan venir todos los secretarios. Esa es la ver-



Presidente de la Jucopo dio adelantos



FRANCISCO VÁZQUEZ

"Hoy, el Estado de México es tan grande que cada día tiene nuevas necesidades

dad", afirmó el legislador morenista.

No obstante, consideró que las cinco dependencias convocadas abordarán los principales asuntos de interés para la ciudadanía, como la seguridad, la reactivación económica y el bienestar rural.

El formato será el mismo de años ante-

riores, con una duración estimada de dos a tres horas por comparecencia, dependiendo del número de preguntas y la extensión de las respuestas. Los legisladores aún deben acordar cuántas preguntas se permitirán por grupo parlamentario.

Durante la entrevista, el también coordinador parlamentario de Morena sostuvo que el informe de gobierno tiene un enfoque social, pero reconoció que aún hay pendientes importantes por atender y señaló que si bien hay avances en empleo, desarrollo rural y atención a zonas vulnerables, la percepción ciudadana sigue marcada por la inseguridad y los efectos del cambio climático.

"El tema de la seguridad es el número uno. Se está atendiendo y hay una disminución en los indicadores, aunque cada quien le pone el número que quiere.

"También hay que reconocer que, por ejemplo, hace un año se hablaba de las inundaciones en Chalco; hoy, ese tema ya está resuelto. Pero ahora el problema se trasladó a La Paz, a Neza, a otros municipios. Hay cosas que se salen de nuestras manos, como las lluvias atípicas y la basura que tapa el drenaje", expuso.

Respecto al presupuesto 2026, Vázquez Rodríguez adelantó que la discusión del paquete fiscal comenzará cuando concluyan las comparecencias, aunque adelantó que se priorizará el fortalecimiento de los programas sociales.